
Протокол
заседания Штаба воспитательной работы МБОУ Ремонтненская гимназия №1 

№ 7  от 22.05.2023 г.

Присутс! вовали:
Кононогов Денис Евгеньевич -директор МБОУ Ремонтненская гимназия №1

Савченко Татьяна Анатольевна -  заместитель директора по воспитательной работе

Гайворонская Анастасия Васильевна -  советник директора по воспитанию и 
взаимодействию с детскими общественными объединениями

Зайцева Марина Федоровна -  социальный педагог

Евсеева Наталья Яковлевна -  педагог-психолог

Сиденко Светлана Евгеньевна -  педагог дополнительного образования 

Мирный Сергей Леонидович -  руководитель спортивного клуба 

Пожидаева Ольга Владимировна -  педагог-библиотекарь 

Назаренко Све тлана Николаевна -  медработник

Повестка заседания:

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол № 6).
2. О реализации мероприятий Е1рограммы воспитания на 2022-2023
3. Об итогах работы классных руководителей по проведению классных часов 
«Разговоры о важном»
4. Об организации работы пришкольного лагеря на летних каникулах
5. О профилактической работе с учащимися и родителями накануне летних 
каникул. 11еобходимые инструктажи по ТБ перед каникулами.
6. Рабо та С1Т11С за истекший период
7. О работе детских организаций за ис текший период

По первому вопросу слушали советника директора по воспитанию 
Г айворонскую А.В., которая представила информацию о выполнении решений 
заседания ШВР от 26.04.2023:

- реализация мероприятий «Еодовщина Великой Е1обеды»,
- реализация основных мероприятий в соответствии с планом воспитательной работы 
2022-2023 года,

Решили: работу признать удовлетворительной.
По второму вопросу слушали зам. директора по воспитательной работе Т.А.

Савченко о мероприятиях Программы воспитания на 2022-2023 год.
Решили: работу признать удовлетворительной.
По третьему вопросу слушали зам. директора по воспитательной работе Т.А. 

Савченко, которая довела информацию о реализованном в течение учебного года 
курсе внеурочной деятельности «Разговоры о важном».

Решили: работу признать удовлетворительной.



По четвертому вопросу слушали зам. директора по воспитательной работе 
Т.А. Савченко об организации работы пришкольного лагеря «Малыш» на летних
каникулах.

Решили: утвердить план работы пришкольного лагеря.
По пятому вопросу слушали зам. директора по воспитательной работе Т.А. 

Савченко о профилактической работе классных руководителей с учащимися и 
родителями накануне летних каникул и проведении необходимых инструктажей по
ТБ перед каникулами.

Решили: закончить работу по данному направлению до окончания учебного 
года по календарному графику.

По шестому вопросу слушали социального педагога Зайцеву М.Ф. и педагога- 
психолога Евсееву I I.Я. с отчетом о работе СППС за 2 полугодие. Так же сообщили, 
что СППС и классными руководителями проведены тематические беседы и классные 
часы и беседы с родителями на кануне летних каникул.

Решили: работу признать удовлетворительной.
По седьмому вопросу слушали советника директора по воспитанию 

Гайворонскую А.В., которая довела информацию об участии гимназистов в 
мероприятиях и проектах детских организаций. Во втором полугодии принимали 
активное участие в акциях «Движение первых» и «Юнармия», а так же различных 
конкурсах.

Решили: работу актива школы признать удовлетворительной.

Директор МБОУ 
Ремонтненская г имназия №1 Д.Е. Кононогов


